

Compte rendu de l'assemblée du 30 juin 1914, P.M.

Les mêmes présents.

1.—L'Avocat en Chef de la Cité soumet une copie de la lettre qu'il a adressée aux ingénieurs nommés pour représenter la ville et les compagnies dans la Commission des Services électriques.

Déposée aux archives.

2.—Soumise une lettre du notaire Dunton, informant le Bureau qu'un Monsieur Meehan en faveur duquel un permis a été accordé de construire une voûte sous le trottoir en face de sa propriété se refuse maintenant de signer le contrat qui a été préparé à cette fin, quoique avisé de le faire.

Résolu: D'informer le Notaire Dunton de faire rapport au Greffier de la Cité de ce fait et de charger le coût de la préparation du contrat audit Meehan.

3.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re" compte de M. N.-H. Greene, Ingénieur civil, en rapport avec les services professionnels rendus à la ville de Notre-Dame de Grâce recommandant de payer audit M. Greene une somme de \$2,920.00, balance due audit M. Greene, pour services professionnels en rapport aux travaux d'expropriation pour l'élargissement de la rue Sherbrooke, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, avant l'annexion.

Résolu: De faire rapport au Conseil, suivant que recommandé.

4.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef "re": établissement d'un poste de pompiers sur le terrain du Gouvernement rue Mill, recommandant 1o. l'approbation et la signature du projet de bail qui a été fourni par le département des Chemins de fer et canaux par les autorités du Gouvernement, 2o. la construction d'une caserne de pompiers sur le terrain ainsi alloué, situé sur la rue MILL, 3o. de faire voter les agents nécessaires pour faire les travaux de construction d'une caserne de pompiers.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence et de donner instructions aux architectes Finley & Spence de procéder immédiatement à la confection des plans.

5.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, "re": main-levée d'hypothèque sur les lots Nos. 27 et 28 des plan et livre de renvoi officiels du village de la Côte des Neiges, en faveur des représentants Simon Lacombe et Joseph Lacombe.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Maire et le Greffier soient autorisés à signer l'acte de radiation d'hypothèque.

6.—Soumis un rapport de l'Assistant Trésorier de la Cité approuvé par l'Avocat en chef, recommandant de corriger certaines erreurs cléricales qui se sont glissées dans la description de terrains vendus à la ville Notre-Dame de Grâce, par Ernest R. Hopkins, le 7 février 1910 et transmettant un projet d'acte à l'effet de telle rectification, également approuvé par l'Avocat en chef.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, recommandant que M. C. Monette, soit nommé permanentement dans son bureau, pour remplir la vacance causée par le départ de M. Clavette et que M. A. R. LaFlamme soit promu à la position laissée vacante par le départ de M. Gagnon, et que M. B. Bédard soit nommé en remplacement de M. LaFlamme, promu.

Résolu: D'approuver les recommandations du Contrôleur de la Cité, MM. Monette et LaFlamme devant recevoir un salaire de \$750.00 par année, chaque, et M. Bédard devant recevoir un salaire de \$500.00 par année.

8.—Soumise une lettre du capitaine Taschereau-Beaudoin, "re": bateau traversier de l'île Ste-Hélène.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

9.—Soumis un projet de rapport du Comité de réceptions à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de recommander de voter un crédit de \$500.00 pour réceptions à des visiteurs distingués.

Résolu: De renvoyer ledit projet au Secrétaire du Comité de réception avec prière de faire passer cette demande par le canal régulier.

10.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé au sujet du docteur H. W. Coyle, médecin examinateur, recommandant que ledit M. Coyle soit au moins suspendu du service temporairement et pour cause.

Report of meeting held on the 30th June, 1914, P.M.

Present: the same members as above.

1.—The Chief City Attorney submitted a copy of the letter sent by him to the engineers appointed to represent the City and the Companies on the Electrical Commission.

Filed of record.

2.—Submitted a letter from Mr. Dunton, N.P., informing the Board that Mr. Meehan, who has been granted a permit for the construction of a vault under the sidewalk, opposite his property, refuses to sign the contract which has been prepared in this connection.

Resolved: That Mr. Dunton be requested to notify the City Clerk of the fact and to charge the said Mr. Meehan the cost of the contract prepared by him.

3.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" claim of Mr. N. H. Greene, C. R., for professional services rendered to the Town of Notre-Dame de Grâce, recommending that the said Mr. Greene be paid a sum of \$2,920.00, being the balance due to him for professional services in connection with the expropriation for the widening of Sherbrooke Street, in Notre-Dame de Grâce Ward, previous to annexation.

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" establishment of a Fire Station on the piece of land owned by the Government, on Mill Street, recommending:—(a) that the draft of lease submitted by the Department of Railways and Canals be approved of and signed; (b) that a Fire Station be erected on the piece of land so leased; (c) that the Council be requested to vote the amount required for the erection of said Fire Station.

Resolved: To report to Council accordingly and to give instructions to Messrs. Finley and Spence, Architects, to immediately prepare the plans.

5.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" cancellation of a mortgage on lots Nos 27 and 28 of the official plan and book of reference of the Village of Côte des Neiges, in favor of Messrs. Simon Lacombe and Joseph Lacombe.

Resolved: To report to Council, recommending that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the deed of cancellation of said mortgage.

6.—Submitted a report from the Asst. City Treasurer, approved by the Chief City Attorney, recommending that certain clerical errors which have slipped into the description of certain pieces of land sold to the Town of Notre-Dame de Grâce by Ernest R. Hopkins, on the 7th February, 1910, be corrected, and transmitting a draft of deed of rectification, also approved by the Chief City Attorney.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—Submitted a report from the City Comptroller, recommending that Mr. O. Monette be permanently appointed in his office to fill the vacancy caused by Mr. Clavette's resignation; that Mr. A. R. Laflamme be promoted to the position formerly held by Mr. Gagnon, and that Mr. B. Bédard be appointed "vice" Mr. Laflamme promoted.

Resolved: To concur in the City Comptroller's recommendation, Messrs. Monette and Laflamme to receive a salary of \$750, each, per annum, and Mr. Bédard to be paid a salary of \$500 per annum.

8.—Submitted a letter from Capt. Taschereau-Beaudoin "re" St-Helen's Island Ferry-Boat.

Referred to the Law Department for a report.

9.—Submitted a draft of report from the Reception Committee, requesting the Board of Commissioners to recommend that an appropriation of \$500 be voted for entertaining distinguished visitors.

Resolved: That the said report be referred back to the Secretary of the Committee on Receptions with a request that he have the same pass through the regular channel.

10.—Submitted a report from the Medical Health Officer Dr. H. W. Coyle, medical examiner, recommending that the said Dr. Coyle be at least suspended temporarily.